
Чи
та

йт
е

на
 с

тр
. 5

10 июля 2013 года №     7 Областная общественно-политическая газета 

Москвичи 
свой выбор 
сделали!

Читайте на стр. 3

не умеешь летать – 
не выпендривайся

Политический 
туризм 
Светланы 
Орловой

Под властью 
Снежной 
королевы

Читайте на стр. 7

Ч
и
та
й
те

 н
а

 с
тр

. 3

Читайте на стр. 6Читайте на стр. 2

Бабушкины сказки от Светланы Орловой

ивайся

2

кий 

на стр 7

1 ИЮЛЯ 
2013 ГОДА 
ВЫРОСЛИ 
ТАРИФЫ НА:
тепло – на 14,2%
газ – на 15,0%
воду – на 11,9%
электроэнергию – на 12-15%
и так далее...

Из выступления на совещании по вопросам ЖКХ 
18 июня 2013 года. 
Цитата с сайта администрации Владимирской области 
(http://www.avo.ru/news/11352-1)
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18 июня 2013 года

Светлана
ОРЛОВА:
Никакого 
повышения цен 
на тарифы
ЖКХ не будет!
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Орлова, ВРИО губернатора, судя по её биографии, 
летать умеет. Перелётная птица – во власти много 
полетала, теперь вот к нам занесла нелёгкая.

Ну, повыпендривается она несколько лет и 
в нашей области – и улетит к себе потом в 
подмосковную усадьбу. 
А вот как нам после 
её губернаторства 
придётся жить? 
Что она оставит 
нам после своих 
выпендриваний? 

Да – и с чего это 
она вдруг решила 
осчастливить нас 
своим управлением? 
Ведь е щё за неделю до 
назначения она заявляла, 
что с ней якобы никто о 
Владимирской области не 
говорил. 

И вдруг сразу же после 
назначения она рванула 
с места – да сразу в карьер! 
Тут же начала увольнения замов 
губернатора – будто кто-то ей уже 
подготовил список на устранения.

Позволим себе вольно помыслить, 
как же было всё на самом деле.

Полагаем, давно уже некие люди 
облизываются на Владимирскую 
область. Чай, соседи с Москвой: до 
Владимира на машине ехать всего-то 2 
часа. 

Немало ещё ценного есть у нас не 
захваченного, не прихватизированного. Глав-
ное – земельки свободной ещё много. Так 

что хозяйственным людям есть где 
развернуться и чем поживиться.

Например, умело 
эксплуатировать знаменитое 
«Золотое кольцо» с дорогущим 

алмазом «Суздаль» или национальный 
парк «Мещёра». Отдыхать хорошо 
– экология приличная, много озёр, 

рыбалка и охота.
В общем, есть у нас на что поохотиться – на разных 

«кабанчиков» – всякие лакомые объекты, которые можно 
прихватизировать в собственность.

Но пока губернаторствовал Николай Виноградов, 
чужие-то у нас особо-то не вольничали. Мешал он бить 
«кабанчиков».

Потому и надо было его убрать с губернаторства. 
Поискали кем можно было его выбить 

– нашли Орлову подходящей. А чё? Всё 
сделает, как прикажут ей сильненькие 
люди. Верно им послужит, зная, что и её за 
то отблагодарят.

Политик она опытный и проверенный – всю 
жизнь на партийной работе. Понимает, 
кто есть ху во властной системе и 
за кого играть выгодней.

Демагог умелый – 
наговорит всяких нужных 
слов с три короба.

Лоббист знатный – всех пугает, что имеет «прямой 
выход» на первых лиц государства. Так это или нет – 
никто точно не знает, но все на всякий случай её боятся. 

Напугала ВРИО многих уже и у нас: и немало тех, кто 
ещё недавно был верен Николаю Виноградову, к ней или 
уже переметнулся, или сильно хотят переметнуться.

Но ещё больше таких, кто как всегда надеется приспо-
собиться. Рассуждают как: богатые любой власти нужны, 
значит, нечего беспокоиться. Бизнеса не отнимут, а на 
остальное наплевать – пусть московские гости охотятся 
на любых понравившихся «кабанчиков», только бы не 
задевали по-крупному интересов местного бизнеса.

Богатым что – им завсегда хорошо. Но вот мы 
тоже испугались. Потому как – один дьявол знает, 

чем закончится губернаторство Орловой и охота на 
губернских «кабанчиков». 

С чем наша область останется лет через пять? 
За это время можно много успеть начудить 
и можно много наворовать.

В Коврове знают хорошо, как это 
бывает. Три года назад вождь местной 
«Единой России» Кауров рвал рубаху на 
груди: «Я – мэр, какого вы ждали». 

Клюнул народ на демагогию – выбрали. На 
свои головы. Даже директор ЗиДа Тменов, актив-

но проталкивавший Каурова на выборах, к 

нему охладел. Потому как не увидел 
никаких реальных дел – одна лишь 
сплошь хвальба.
И – дела чуднЫе. То мэр асфальт 

нарезает «под плитку» и 
красит его – чтоб было 
как на Красной площа-
ди. То как полковник 
военкоматных войск 
войны учиняет – 
«мусорную», за рынок 
с предпринимателями 
и прочие.
Город меж тем 

зарастает мусорными 
кучами. Дороги как 
после бомбёжек. 
Тротуары во многих 

местах без асфальта. 
Долгов нахомутали 
сотни миллионов. А мэр 

продолжает обещать, что всё 
будет отлично.
Но две вещи ему точно удались. 

Первая – пробить звание «город 
воинской славы». От чего нет для 
города и горожан никакого толку. 

Потому что выгод никаких, но надо 
найти деньги, чтобы построить стелу, да 
ещё можно трижды в год выстреливать 

салюты – опять же на свои деньги.
Вторая удача – достраивает мэр вблизи 

города шикарный особнячок. 
Видимо, на деньги, п о л у ч е н н ы е 

от приватизации нескольких 
квартир в городах, где он 
служил в военкоматах – 
прокуратура признала эту 
приватизацию незаконной. 
Да только, видно, есть 
у Каурова блатные 
защитнички, которые 
его уводят от судов

Бардак же в Коврове 
тем временем постоянно нарастает. 

А под мэрским носом (или крылом?) злоумышленники 
мудрили с земельными участками – за что начальник 
Ковровского следственного отдела Джурабаев сидит в 
СИЗО. И ещё ряд начальников под подозрением.

Но вот ВРИО Орлова, приехав в Ковров, тут же 
заявила:

«Мне очень понравился Кауров, честный человек, 
хороший руководитель».

Ковровчане сразу поняли: если хренового мэра она 
хвалит, ясно, какие люди 
у неё будут в почёте.

Пиаром агрессивным 
ВРИО будет заниматься 
аккурат до 8 сентября. 

А потом заигрывания 
с населением кончатся 

– начнётся охота на 
«кабанчиков».

Команду она уже и сейчас 
подбирает из московских, 

а если не приведи Господь 
выиграет выборы она – точно 
навезёт столичных хищников. 

А они не в пример нашим местным ленивым, 
начнут сразу действовать нахраписто и жадно – надо же 
успеть хапнуть как можно больше, кто знает, сколько 
времени продлится лафа.

Мы советуем нашим губернским богатым больше 
проявить здравомыслия – не надо пускать во власть над 
областью всяких московских жадных ворон и орлиц.

Они-то навыпендриваются – и улетят.
А нам здесь жить.

Александра РЫБАКОВА

Летят на самолёте Медведь, Лиса 
и Заяц, а рулит Ворона. Вдруг самолёт 
начало кидать из стороны в сторону. 
Посылают Зайца, узнать что там. Зашёл 
Заяц в кабину – Ворона на все кнопки 
нажимает, за все ручки дёргает.

– Ворона, что делаешь?
– Выпендриваюсь.
– А можно и мне тоже 

повыпендриваться?
– Валяй.
Самолёт ещё пуще кидает из стороны 

в сторону. Пришла Лиса.
– Что это вы делаете?
– Выпендриваемся.
– Можно и я буду?
– Валяй.
Вскоре пришёл и Медведь.
– Что такое?
– Выпендриваемся.
– Тоже хочу.
– Валяй.
Медведь прыгнул – самолёт 

развалился. Падают вниз.
Ворона крылья раскрыла и полетела. 

Ей кричат:
– Ворона, а мы?
– Вы что, летать не умеете?
– Hет.
– А чего выпендривались?

МОРАЛЬ: 
НЕ УМЕЕШЬ ЛЕТАТЬ – 
НЕ ВЫПЕНДРИВАЙСЯ.

Не пускайте чужих 
ворон и орлиц 

во власть
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В одном из предыдущих 
номеров мы уже расска-
зывали о стремительном 
наезде на город Кольчуги-
но врио губернатора Свет-
ланы Орловой. Обозвав 
город «помойкой» (кстати, 
вторым подобной «чести» 
удостоились Вязники), ма-
дам-губернатор потребо-
вала за 10 дней навести 
порядок, в частности, раз-
решить судьбу знаменитого 
кольчугинского школьного 
недостроя.

«Школа должна быть 
достроена! Это вам личное 
поручение!» - заявила тогда 
Орлова. Некоторые наи-
вные горожане даже реши-
ли, что вот, наконец-то нам 
достроят школу, в которую 
за 19 лет вложили уже 135 
миллионов. Рано обрадова-
лись…

Новой школы в Коль-
чугино не будет. Об этом 
стало известно по резуль-
татам закрытого совеща-
ния областных и районных 

чиновников и депутатов 
под председательством 
Орловой, состоявшемся 
27-28 мая. По его  итогам 
вынесено поручение про-
работать вопрос по «стро-
ительству центра социаль-
ной реабилитации на базе 
недостроенной школы в 
микрорайоне № 1 города 
Кольчугино». 

Так что вместо школьни-
ков здание школы примет в 
себя бомжей. Или наркома-
нов. Или и тех, и других.

Несмотря на просьбы жителей, 
Светлана Орлова решила, что на 
спорной земле в микрорайоне Ком-
мунар должен стоять не детский сад, 
а многоэтажный дом.

На сегодня в Коммунаре лишь 
один детский сад - №120, построен-
ный давно и рассчитанный на 116 
мест, тогда как ходит туда 172 ре-
бенка (при очереди в 198 детей). 
Ясельной группы в саду вовсе не 
предусмотрено. Бурно растущему ми-
крорайону как воздух необходим еще 

один детский сад, и он даже давно 
запланирован, но вот беда – земли, 
под него отведенные, почти десять 
лет назад достались в аренду одной 
строительной компании. Срок арен-
ды истекает этой осенью, город готов 
был строить детский сад, но вмеша-
тельство госпожи Орловой положи-
ло конец надеждам молодых семей 
Коммунара – 10 июня строительная 
фирма получила-таки разрешение 
на строительство многоквартирного 
дома. И никаких детей!

Орловой не нужен 
детский сад…

…И школа в Кольчугино 
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«Светланы Юрьевны 
сейчас здесь нет, 
поэтому будем её 
хвалить за глаза»

Из выступлений на форуме

Не так давно во Владимире с помпой 
прошел Межрегиональный экономический 
форум «Покупай Владимирское – покупай 
Российское». Вторая часть в названии 
появилась в самый последний момент, как 
никак сам Дмитрий Анатольевич Медведев 
возмутился разгулом сепаратизма в 
отдельно взятой Владимирской области. 
Но на общем оформлении это мало 
сказалось: «российского» практически 
не было – просто не успевали напечатать 
новые плакаты и сделать новые футболки. 
«Межрегиональным» это мероприятие 
вообще называть было глупо – 
единственная заявленная делегация из 
Рязани где-то затерялась. Так что все 
гости Владимирского края на форуме 
уместились в президиум и представляли 
лишь один регион – Москву, точнее, ту ее 
часть, где окопалась российская власть. 

Среди нескольких заместителей 
министров затесался даже один целый 
министр. Еще один министр – финансов 
– присутствовавший виртуально, всякий 
раз нервно вздрагивал, когда «звезда» 
форума – рвущаяся на посту губернатора 
нашей несчастной области Светлана 

Орлова – бросала в зал очередные 
безответственные обещания от имени 
федерального бюджета. «Где документы, 
где хотя бы заявки?» - иногда пытался 
протестовать министр. «Потом нарисуем», 
- бодро отвечали ему.

Собственно, про «покупай 
Владимирское» на форуме тоже 

говорили до обидного мало. Конечно, 
радует, что мы – российский лидер 
по производству пивных бутылок, но 
хотелось чего-то большего. Однако 
большинство выступлений сводилось 
к совсем другому товару. И далеко не 
владимирского производства. Жителям 
области настойчиво пытались всучить 

изрядно подержанную и довольно 
поднадоевшую в столице пенсионерку. 
Лица продвигающих  провинциалам свой 
«товар» московских гостей прямо-таки 
светились от счастья. Такое ощущение, 
что они были счастливы уже тому, что 
лично участвовали в отправке госпожи 
Орловой за 101-й километр. Да куда 
угодно, лишь бы подальше от них! Может, 
ради такого праздника и действительно 
каких-нибудь денег дадут. Но точно не на 
аэропорт или дороги…

Возможно, по задумке организаторов, 
Владимирская область, посмотрев на это 
яркое шоу, должна была дружно затаить 
дыхание и задохнуться от предстоящего 
восторга новой светлой жизни. Однако 
сама госпожа Орлова «обломала» 
радужные ожидания, заодно напомнив, 
ради чего, собственно, областной 
бюджет потратился на столь помпезное 
мероприятие:

«Если вы хотите рывка, то давайте 
подождём 8 сентября, я выставляю свою 
кандидатуру», - заявила Орлова.

Так что счастье отложили на осень – 
надо только проголосовать как надо.

Кстати, подряд на 
монументальное оформление 
форума «Покупай 
Владимирское» получила 
московская фирма. Грустно.

С приходом к руководству областью 
московской пенсионерки Светланы 
Орловой из областной власти начался 
массовый исход чиновников. Старых 
меняют на новых, владимирцев – на 
москвичей. 

Москвич Сергей Невзоров, двадцать 
лет проработавший в аппарате Совета 
Федерации (а до того – в Парламентском 
центре еще РСФСР), получил должность 
заместителя губернатора – госсекретаря 
Владимирской области. Он еще и 
кандидат наук по специальности – при 
Советской власти защитил диссертацию 
на тему «Оптимизация деятельности 
идеологических кадров в современных 
условиях».

Москвич Михаил Колков, также 
двадцать лет проработавший в 
аппарате Совета Федерации (а до 
того - коммерческим директором 
фонда «Новое поколение»), назначен 
вице-губернатором по социальным 
вопросам. Правда, раньше в сферу его 
интересов входили бюджет, финансовое, 
валютное, таможенное и кредитное 
регулирование, денежные эмиссии и 
налоговая политика. Ну да разберется 
как-нибудь.

Москвичка Лидия Смолина, 
последние годы трудившаяся в 
Фонде содействия реформированию 
ЖКХ (а до того, рулившая тем 
же ЖКХ на далеком Таймыре), 
стала директором департамента 
жилищно-коммунального хозяйства 
Владимирской области.

Москвичка Рита Шляхова, 
пятнадцать лет проработавшая 
в аппарате Совета Федерации 
(а до того где только не 
работавшая – от Эстонии до 
Туруханского края), назначена 
председателем комитета 

общественных связей и СМИ. В этом ей, 
безусловно, поможет полученная еще в 
Высшей комсомольской школе при ЦК 
ВЛКСМ специальность «историк».

Москвич Андрей Брунин, двенадцать 
лет проработавший в аппарате Совета 
Федерации (а до того - главным ученым 
секретарем Академии водохозяйственных 
наук), назначен руководителем 
пресс-службы губернатора. Воду 
лить умеет – за плечами Московский 
гидромелиоративный институт.

Москвичка Елена Мазанько, ранее 
трудившаяся замдиректора департамента 
в Минэкономразвития РФ (а до того – 
заместителем губернатора Кемеровской 
области), назначена директором 
департамента имущественных 
и земельных отношений. Тема 
знакомая, как-никак, имеется диплом 
по специальности «горный инженер-
маркшейдер». Большим подспорьем в 
этой работе ей станет и кандидатская 
диссертация на тему «Региональные 
аспекты государственного регулирования 
товародвижения и качества 
алкогольной продукции».

Ну а в стольном граде Владимире 
– чтобы выделиться, наверное, - 
заместителем главы администрации по 
ЖКХ назначен Виктор Комиссаров, 
в недавнем прошлом - заместитель 
председателя департамента ЖКХ 
Липецкой городской администрации. 
Как пишут про него тамошние СМИ, 
«скандально известный чиновник, 
жена которого была соучредителем 
ряда управляющих компаний...» 

Как говорится, лучшие, 
проверенные временем кадры…

Неужто так оскудела 
талантами земля Владимирская?

Максим ТЕРЕБУН

Президент РФ Владимир Путин на 
заседании Госсовета по проблеме ЖКХ 
посоветовал бывшему сенатору, а ныне 
врио губернатора Владимирской области 
Светлане Орловой не жаловаться на 
принятые ранее нормативные акты.

«Ваше замечание насчет того, что 
«одно дело писать законы, а другое — 
работать» — вот с этим никак не могу 
согласиться. Не только потому, что хочу 
взять под защиту депутатский корпус. 
А потому что вы сейчас столкнулись с 
законами, которые сами и написали, когда 
были членом Совета Федерации», — 
сказал Путин, комментируя выступление 
Орловой.

Фактически, Путин указал на то, что 
нынешней критической ситуацией в 
ЖКХ мы обязаны таким законодателям, 
как госпожа Орлова. А с учетом того, 
что реплику президента в 
адрес Орловой показали все 
центральные каналы, тучи 
над нашей вриог продолжают 
сгущаться.

Возможно, критикуя Орлову, 
Владимир Путин имел в виду 
ее непосредственное участие 
в разработке скандального 
закона «О водоснабжении 
и водоотведении», который 
сегодня определяет и порядок 
оплаты, и тарифы на горячую 
и холодную воду, а также на 
канализацию. А может, Путин 

вспомнил памятное многим выступление 
г-жи Орловой на XII съезде партии 
«Единая Россия», когда она прямо 
заявила, что привлечь инвестиции в 
сферу жилищно-коммунальных услуг 
может лишь сокращение бюджетного 
финансирования этой сферы. А еще 
сокращение финансирования ЖКХ «будет 
способствовать большей открытости при 
формировании тарифов», заявила тогда 
Орлова. Причем, не просто заявила, а 
включила эти предложения в итоговые 
документы съезда «партии власти».

Что мы имеем в результате? С водой 
– проблемы. Инвестиций в ЖКХ – нет. 
Открытости при формировании тарифов 
– нет. Бюджетного финансирования – 
нет. Вот и пожаловалась г-жа Орлова 
президенту. Вот и получила в ответ 
гранату.

Покупай Московское

Понаехали тут! Путин обвинил Орлову в 
провале реформы ЖКХ

Госпожа Соврамши
- Никакого повышения цен на тарифы ЖКХ не будет. Кто будет этим 

заниматься, пусть сразу пишет заявление и уходит. Этот вопрос у нас в 
приоритете, - заявила 18 июня Светлана Орлова на межведомственном 
«коммунальном» совещании. 

А с 1 июля тарифы в области взяли и волшебным образом выросли. 
На электричество, воду, тепло, газ. Никто, разумеется, заявлений об 
уходе не написал – все ответственные за повышение тарифов сидят в 
высоких московских кабинетах, и на угрозы г-жи Орловой им плевать. 
Особенно лидеру партии «Единая Россия», который все документы по 
росту тарифов по всей стране и подписал.
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ПРАЙМЕРИЗ ЗАКОНЧИЛИСЬ – 
ЗАБУДЬТЕ!

Как мы и предполагали в предыдущем 
номере, так называемым «праймериз» 
«Единой России» по выбору кандидата в 
кандидаты в губернаторы Владимирской 
области так и не удалось превратиться 
в «торжество демократии» в отдельно 
взятом регионе. Еще бы: из всех моделей 
предварительных выборов владимирские 
едросы выбрали самую закрытую. «В 
предварительном внутрипартийном 
голосовании «Единой России» примут 
участие более 100 человек», - с гордостью 
сообщила газета «Единой России», 
нагло «стырившая» название «Новая». 
Там даже опубликовали статистический 
портрет этой сотни, с точностью, что 
неудивительно, совпавший с портретом 
владимирского чиновничества.

Разумеется, кто бы сомневался, 
в праймериз победила кандидатура 
Светланы Юрьевны Орловой. Правда 
в других – народных праймериз 
«Единой России», проведенных 
параллельно нашей газетой и 
сайтом «Зебра ТВ», - мадам 
Орлова получила лишь 3-4 
место, а победил и вовсе 
кандидат «против всех». 
Но мнение участников 
этих праймериз – а их было 
на порядок больше, чем у 
«едросов» - учитывать никто не 
собирался.

К с т а т и , 

врио губернатора Москвы Сергей 
Собянин рискнул – и пошел на выборы 
не от стремительно теряющей очки 
«Единой России», а как самовыдвиженец. 
Светлане Орловой такой «ход конем» 
сделать не дано - кишка тонка. Это вам 
не безропотных подчиненных публично 
унижать... 

«ВЕЛИКОЛЕПНАЯ
 ДЕВЯТКА»

Помимо госпожи Орловой, 
о намерениях поучаствовать в 
избирательной кампании заявили, на 

момент подписания номера, еще целых 
8 претендентов. Правда, к реальным 
соперникам врио губернатора можно 
отнести лишь двоих.

Анатолий Бобров – первый 
секретарь Владимирского обкома 
КПРФ и заместитель председателя 
Законодательного собрания 
Владимирской области. Он, конечно, по 
политическому весу несколько уступает 
Николаю Виноградову, который на этот 
раз возглавил список КПРФ на выборах 
в Законодательное собрание области, 
но, тем не менее, явно является самым 
серьезным соперником врио губернатора. 
К недостаткам этой кандидатуры 
можно отнести разве что возраст 
– он даже чуть старше бабушки 
Орловой. Зато здоровье 

у настоящего полковника явно 
получше. 

Александр Филиппов  –  коммунальный 
«олигарх», представляющий партию 
Михаила Прохорова «Гражданская 
платформа». Судя по уголовному делу 
в отношении «МРГ-инвест», и тому, что 
Орлова успела публично нажаловаться на 
Филиппова Путину, его считают одним из 
основных соперников мадам-губернатора. 
Скорее всего, Филиппову просто не 
удастся преодолеть так называемый 
«муниципальный фильтр». Но об этом 
чуть ниже.

Еще два кандидата формально 
представляют «старые», известные 
партии, но на деле играют на стороне 
«партии власти». Это Владимир Сипягин 
(ЛДПР) и Игорь Шубников («Патриоты 
России»). Известно, что ЛДПР всегда и 
во всем поддерживает «Единую Россию», 
а «Патриоты России» и вовсе успели 
влиться в «Общероссийский народный 
фронт», понятно кого поддерживающий.

Остальные кандидаты в полной 
мере оправдывают гордое звание 
«технических». У таких кандидатов, 
как правило, на выборах две задачи, 
и задачи победить среди них не 
наблюдается. Во-первых, «гнать волну» 

на «неправильных» кандидатов, а 
во-вторых, оттягивать у них голоса. 
У кого оттягивать – очевидно из 
названий «партий», выдвинувших 
этих лже-кандидатов. Ну и конечно, 
именно они призваны обеспечивать 
видимость «открытой и честной 
борьбы» на выборах, о которой на 

свех углах вопит г-жа Орлова.
Борис Анчугин («Коммунистическая 

партия социальной справедливости» 
или сокращенно КПСС) – очевидный 
«двойник» Боброва. Свое выдвижение 
в кандидаты г-н Анчугин заслужил 
откровенным подхалимажем. Именно 
он при первой же встрече назвал 
Орлову «матушкой-государыней земли 
Владимирской». 

Вячеслав Картухин («Гражданская 
позиция») – очевидная пародия на 
Филиппова. Аркадий Колесников 

(«Правое дело») – еще один могильщик 
Филиппова. Наконец, Валерий 
Сафонов («Партия за 
справедливость») – очевидный 

спойлер Антона Белякова, 
несостоявшегося кандидата от эсеров (об 

этом тоже чуть ниже). 

Кстати, работой всех этих четырех 
партий руководит один и тот же человек 
– известный московский политтехнолог 
и кандидат в президенты РФ Андрей 
Богданов. А трое из этой четверки 
плюс «патриот» Шубников уже успели 
отметиться в избиркоме однотипными 
жалобами на Александра Филиппова.

Разумеется, полноценными 
кандидатами в губернаторы из этой 
«девятки» стать суждено не всем. Ибо в 
дело вступило «ноу хау» «партии власти» 
- муниципальный фильтр.

МУНИЦИПАЛЬНЫЙ
ФИЛЬТР

Для того чтобы из простого кандидата 
в губернаторы стать зарегистрированным 
кандидатом в губернаторы каждому 
претенденту нужно еще собрать в свою 
поддержку и нотариально заверить 
подписи 8% областных муниципальных 
депутатов. И не абы как, по сложной 
пропорциональной зависимости между 
районными, городскими и сельскими 
советами. Конечно, меньше, чем у 
всех остальных, проблем в деле по 
преодолению муниципального фильтра 
у мадам Орловой – ее московские 
политтехнологи начали «строить» 
муниципалов задолго до объявления 
выборов. Единственная для них 
сложность – это необходимость собрать 
подписи и для шести кандидатов-
«техников». 

Судя по всему, не станет проблемой 
муниципальный фильтр для кандидата 
от КПРФ Анатолия Боброва – у 
коммунистов за сотню своих депутатов 
по всей области. А вот для господина 
Филиппова фильтр может стать 
неодолимой преградой – своими 
депутатами «Гражданская платформа» 
не успела обзавестись. Конечно, 
многое зависит от позиции третьей 
в регионе по числу муниципальных 
депутатов политической силы – 
«Справедливой России». Кандидатуру 
господина Белякова, как сообщили 
СМИ, федеральное руководство 
партии «слило» в обмен на поддержку 
«Единой Россией» на выборах в 
Забайкалье эсера Ильковского. А судя 
по комплиментарным публикациям в 
газете «Эхо-контакты 33», издаваемой 
подружкой Белякова Заболотной, 
старушке Орловой удалось-таки 
прикупить и любовь местных эсеров. 

Говорят , 
Орлова даже предложила Белякову 
кресло в Совете Федерации. Может, и 
не обманет...

«Владимирский край» 
продолжает 

следить за ходом 
губернаторских выборов. 

ВЕДЬ КТО ЕЩЕ ВАМ РАССКАЖЕТ 
ВСЮ ПРАВДУ?

Одним из самых 
скандальных событий 
июня стало покушение 
на единственного 
независимого депутата в 
Законодательном собрании 
области Виктора Шохрина 
из Гуся-Хрустального. 

Инцидент произошел 16 июня, но 
широкой общественности об этом 
стало известно лишь через неделю, 
когда Шохрин, с трудом покинув 
военный госпиталь во Владимире, 
сам рассказал о случившемся 
на заседании Законодательного 
собрания. 

По словам депутата, он ехал 
на велосипеде, когда неожиданно 
получил мощный удар, упал на 
асфальт и потерял сознание. 

Был доставлен в ЦРБ, откуда на 
реанимационной машине уже в 
военный госпиталь. Кстати, в ходе 
заседания Шохрину опять стало 
хуже, и его на скорой вернули в 
больницу. 

УВД региона по факту 
случившегося начало проверку. 
Сам депутат нападение на себя 
связывает со своим вероятным 
участием в выборах мэра Гусь-
Хрустального, а также с выборами в 
Законодательное собрание области. 
Кроме того, буквально накануне 
покушения Шохрин отправил 
президенту страны Владимиру 
Путину и в Генеральную прокуратуру 
письмо, в котором поведал о первых 
зафиксированных на выборах 
губернатора области нарушениях со 
стороны команды врио губернатора, 
а также о фактах обмана и давления 
на муниципальных депутатов. 

Попал 
под лошадь

На бывшего мэра 
Гусь-Хрустального 

завели уголовное дело
Следственный комитет 
возбудил уголовное дело о 
злоупотреблении полномочиями 
в отношении бывшего главы Гусь-
Хрустального Юрия Гришкина. 

По версии следствия, в январе 2012 
года мэр заставил руководителя МУП 
«Спецпредприятие» Алексея Петунина 
заключить договор подряда с фирмой 

«УНР-17» - с передачей ей спецтехники, 
транспорта, недвижимости и трудовых 
ресурсов.

В результате бюджету города был 
нанесен ущерб в 23 миллиона рублей, 
еще на миллион следователи насчитали 
недополученной городом прибыли. А 
тарифы на сбор и вывоз мусора для горожан 
повысились на целых 20%.

Теперь Гришкину грозит до четырех лет 
лишения свободы.

ДЛЯ СПРАВКИ:
На пост мэра Гусь-Хрустального господин Гришкин был выдвинут 
«Единой Россией». И чего они еще обижаются на прозвище «Партия 
жуликов и воров»?
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Не так давно Навальный, 
словно мальчик из известной 
всем сказки про голого короля, 
закричал на всю страну: 
«Граждане, смотрите, это же 
партия жуликов и воров!». 
Как отреагировали граждане 
на «откровение» мальчугана 
Навального? Точно так же, как в 
означенной сказке. 

Ну, то есть, они 
и раньше видели, 
что во власти 
у нас давно 
образовалась 
с п л о ш н а я , 
о д н о р о д н а я 
масса воров и 
жуликов. 

Н о то ли 
воспринимали это 
как пустяки-дело 
житейское, искренне полагая, 
что иначе и быть-то не может. 
То ли нарочно отворачивались 
от «голого короля», дабы не 
лицезреть его гадкую «наготу-
срамоту». То ли по природе 
своей испытывая робость перед 
властью, жили, руководствуясь 
стародавним принципом: «Всяк 
сверчок, знай свой шесток». 

Когда же в полном 
соответствии с сюжетом сказки 
Г.Х. Андерсена прозвучал 
задорный мальчишеский 
выкрик, самый активный народ 
вроде как очухался и тоже 
закричал вслед за мальчишкой: 
«Правду говорит пацан! Жулики 
и воры нами правят, чтоб им пу-
сто было!».

На этом андерсеновская 
сказка заканчивается. А её 
продолжение следует уже в 
иных, заметно изменившихся 
благодаря «шустрому 
мальчонке» и множеству его 
сторонников условиях.

Чем ответила на это 
публичное разоблачение партия 
жуликов и воров? 

Поначалу – испугом и даже 
некоторой паникой. Затем – 
попытками доказать через суд, 
что чёрное – это белое, что эта 
партия состоит из кристально 
честных людей и радетелей за 
народное счастье. И наконец, 
когда всем стала понятна 
бесполезность судебного фарса 
по этому поводу, многие члены 
той самой партии решили просто 
плюнуть на разоблачения и 
вести себя так же, как и раньше. 

И даже ещё более нагло, 
цинично и беспардонно.

Но не станем сейчас говорить 
за всю Расею. Обратим наше 
пристальное внимание на то, 
как партия власти ведёт себя в 
нашей губернии. И сразу же в 
связи с этим возникает законо-
мерный вопрос: 

«А нашу ВРИО губернатора 
можно ли с полным основанием 
причислить к ворам и жуликам?». 

Ответить на него однозначно 
и категорично, да ещё и публично 
пока не представляется 
возможным. Во всяком случае, 
относительно того, что касается 
воровства. 

С одной стороны, у нас нет 
никаких оснований 
полагать, что 
многолетняя её служба на 

высоких государственных 
должностях была, так 
сказать, беспорочной. 
Б е с с р е б р е н и к о в , 
нестяжателей, людей, жи-

вущих на одну зарплату, ТАМ 
практически нет.

С другой стороны, как 
говорится, не пойман – не 

вор. 
Полных сведений о 

нажитом непосильным 
трудом имуществе 

госпожи ВРИО у нас нет. 
Просачивались раньше 

сведения, касающиеся покупки 
оной дамой (или её супругом, 
что, в общем-то, одно и то 
же) чрезвычайно дорогой 
недвижимости в Москве и 
Подмосковье. Однако эти 
данные были крайне скудны, 
конкретикой совершенно не 
баловали. 

Хотя и сопровождались 
вопросами: а на какие, дескать, 
шиши всё это куплено, нет ли тут 
некоторой, так сказать, крими-
нальной составляющей? Вопро-
сы, как это у нас водится, повис-
ли тогда в воздухе. Не станем и 
мы покушаться на презумпцию 
невиновности, пусть бы и каса-
лось это ВРИО губернатора Вла-
димирской области. 

Единственное, что можем 
сделать в этом плане – 
обратиться к нужным людям, 
то есть тем, кто способен 
добыть интересующую нас 
информацию. Но сколько это 
займёт времени, трудно сказать.

А вот на вопрос: «Имеет ли 
сия знатная мадама склонность 
к  жульничеству?» – можем 
ответить прямо: «Несомненно! 
И к жульничеству, по крайней 
мере, политическому, и к 
жуликам самых разных мастей».

Взять, к примеру, горе-мэра 
Коврова. 

Вся страна в курсе, что 
Кауров – прохиндей, ходячий 
гротеск и потенциальный фигу-
рант уголовных дел. 

Однако он не только остаётся 
фигурантом ПОТЕНЦИАЛЬНЫМ 
(вместо того, чтобы получить 
временную прописку в одной из 
камер владимирского СИЗО), 
но и успел уже войти в круг 
первейших любимчиков госпожи 
ВРИО. 

Та, образно говоря, гладит 
его нежно по сверкающей 
головёнке да приговаривает: 
«Не бойся, малыш, я тебя в 
обиду не дам, нравишься ты мне, 
милый губошлёп, дай-ка чмокну 
в блестящую твою лысинку». 

Но даже этот показательный 
и скверно пахнущий эпизод – 
ничто по сравнению с ситуацией, 
которую создала ВРИО в связи 

с предстоящими выборами 
губернатора и депутатов ЗС. 

Вот где жульничество 
девяносто шестой пробы! 

Наглое, подлое, прямо-таки 
издевательское по отношению к 
жителям Владимирской области 
жульничество. 

ВРИО, торжественно 
провозгласившая: «Мы будем 
побеждать в открытой, честной, 
конкурентной борьбе», – факти-
чески присвоила себе «право» 
определять, кто будет участво-
вать в качестве её соперников 
на губернаторских выборах, а 

кто останется за бортом этой 
выборной кампании.

Как реализуется «право»? А 
вот как (ниже - большая цитата 
из заметки Людмилы Ешану, 
опубликованной на интер-
нет-сайте «33polit.info»):

« У д и в и т е л ь н у ю 
оперативность проявляет штаб 
фаворита кампании по выборам 
губернатора Владимирской 
области Светланы Орловой, 
обладающий неограниченным 
административным и, надо 

п о л а г а т ь , 
финансовым 
ресурсами.

В понедельник 10 июня 
документы на выдвижение 
подали в областную 
избирательную комиссию 
сразу три претендента на пост 
главы региона-33. В тот же 
день начался сбор подписей 
муниципальных депутатов в 
поддержку всех трёх кандидатур.

Пока известно о том, как 
это происходило в советах 
народных депутатов города 
Гусь-Хрустального и Гусь-
Хрустального района. Как 
сообщил один из депутатов, 
подписи собирались сразу 
за Светлану Орлову, Бориса 
Анчугина и Игоря Шубникова. 
При этом политтехнолог, 
назвавшийся  Иваном и 
приехавший из Владимира, 
поочередно доставал из папочки 
подписные листы, и народные 
избранники подписывались 
за того или иного кандидата 
из названной тройки. Свои 

действия он объяснял тем, что 
«указания поступили с самого 
верха».

По сведениям источника, 
в горсовете подписались все 
депутаты, за исключением 
четверых, в райсовете – за 
исключением одного. Нотариусы 
очень кстати оказались под 
рукой и в том, и в другом 
случаях. 

Вряд ли в других городах и 
районах процедура прохождения 
муниципального фильтра 
проходила как-то иначе».

Для тех, кто пока ещё не 
знает, что такое муниципальный 
фильтр, вкратце поясню. Это 
такая хитрая штука, которую 
придумали политтехнологи 
партии жуликов и воров – 
для того, чтобы пропускать 
на выборы угодных им 
кандидатов и, соответственно, 

не пропускать неугодных. 
В области у нас имеются 

порядка полутора тысяч 
депутатов и глав местного 
самоуправления. 

Так вот каждый, кто пожелал 
баллотироваться в губернаторы, 
должен заручиться нотариально 
заверенной подписью примерно 
каждого десятого из этого числа, 
то бишь, ездить по городам и 
весям и слёзно вымаливать у 
представителей местных вла-

стей их драгоценные подписи. 
Наёмники ВРИО, охотясь 

за автографами в поддержку 
своей хозяйки, а вместе с 
ней – Анчугина и Шубникова, 
стремятся убить одним залпом, 
так сказать, сразу нескольких 
зайцев. 

Поставив свои подписи 
за эту троицу, подписанты не 
смогут в дальнейшем оказать 
аналогичную поддержку другим, 
гораздо более достойным 
людям. То есть, для последних 
возможности преодолеть 
пресловутый муниципальный 
фильтр сокращаются с каждым 
днём и с каждой подписью, 
собранной вышеупомянутыми 
наёмниками. Вдобавок ко 
всему местных депутатов грубо 
шантажируют, запрещая им 
подписываться в пользу любого 
сколько-нибудь серьёзного 
оппонента властолюбивой 
мадамы. 

Когда же Шубникова с 
Анчугиным зарегистрируют как 
кандидатов в губернаторы и 
они начнут (уже начали) свои 
фиглярские «предвыборные 
кампании», действовать эти 
«дети лейтенанта Шмидта» 
станут (уже действуют) 
исключительно в пользу 
госпожи ВРИО и «Единой 
России»…

Но не будем сейчас 
мысленно погружаться в этот 
огромный чан отвратительной 
предвыборной грязи. Вернёмся 
к данной теме несколько позже. 
Пока же ограничимся простой 
констатацией: дама, присланная 
править Владимирской 
областью – неприятна для нас 
почти во всех отношениях. 
Склонна к лицемерию, 
политическому жульничанью, 
непомерному хвастовству и 
прочим подобным вещам.

На этой, увы, 
минорной ноте 

с вами ненадолго 
прощаюсь, 

дорогие земляки. 
С уважением к вам, 
ваш Владимирский 

край.

 «О, брат, 
это жулики…»

 О, брат, 
это жулики…

...а еще бывают 
голые короли!
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Мы продолжаем рассказ о 
женщинах-губернаторах в 
современной российской 
истории. На очереди 
Валентина Броневич, в свое 
время оказавшаяся на посту 
губернатора одного из 
самых маленьких субъектов 
Российской Федерации – 
Корякского автономного 
округа. 

Кроме нее стать женщиной-
губернатором через выборы удалось 
лишь еще одной Валентине – 
Матвиенко.

В лучшие времена – при Советской 
власти – число жителей округа 
достигало 40 тысяч. Сегодня – меньше 
20-ти. 5 тысяч было потеряно в годы 
правления Валентины Броневич.

Валентина Тадеевна Броневич, 
вероятно, была хорошим юристом. 
Работала адвокатом, судьей, три года 
провела в должности председателя 
окружного исполкома. 1996-й год 
встретила в кресле председателя 

тамошней избирательной комиссии. 
И – неожиданно для многих выиграла 
губернаторские выборы. 

Чтобы не прослыть голословными, 
будем просто цитировать. Газета 
«Справедливая Камчатка» от 
11.05.2011: «Валентина Тадеевна 

Броневич. Первая женщина-губернатор 
в современной России. Губернатор 
(1996-2001 гг.) суверенной Корякии. 
Именно в эти годы шло беззастенчивое 
разграбление округа, произошло 
катастрофическое обнищание 
несчастных жителей никому не нужных 

поселков на севере полуострова. Там 
берут начало эпидемия туберкулеза, 
захлестнувшая округ, развал всех 
отраслей, уничтожение оленеводства».

А вот как описывает результаты ее 
работы «Википедия»:

«При Броневич резко ухудшилась 
система отопления населённых пунктов: 
даже в столице округа — Палане не 
было горячей воды из-за экономии 
угля. При этом на протяжении 2 лет 
(1998—2000) завоз угля для котельных 
в поселках Округа в период открытой 
морской навигации не производился. 
Таким образом, зимний отопительный 
сезон в населенных пунктах Округа 
начинался с отсутствия угля, а 
вследствие этого отсутствия отопления 
в домах и социальных учреждениях, 
школах, детских садах, что приводило 
к постоянному объявлению карантина 
в детских учреждениях и остановке 
образовательного процесса. В каждой 
квартире округа появились печки-
буржуйки с выведенными через 
форточку дымоходами. Поселки 
находились на грани вымирания. Резко 
увеличился отток населения». 

И дальше: «Экономика округа 
за время правления Броневич была 
уничтожена. Малые предприятия, 
переданные местным властям, 
закрывались одно за другим. 
Губернатор ухудшила отношения 
с главным предприятием округа 
— «Корякгеолдобыча», директор 
которой Владимир Логинов возглавил 
оппозицию Броневич». Он-то и выиграл 
у Броневич очередные выборы.

К слову сказать, небольшая 
компания «Иянин Кутх» - семейное 
предприятие Броневичей – в годы 
ее губернаторства стала не только 
единственным оператором «северного 
завоза» в округе, но и одной из самых 
крупных компаний региона.

А еще через пять лет Корякский 
автономный округ прекратил свое 
существование как отдельный субъект 
федерации, войдя в состав Камчатского 
края.

Максим ТЕРЕБУН

Практически незамеченным для 
широкой общественности остался 
очередной взрыв во Владимирской 
области. И действительно, о чем шуметь? 
При взрыве газа в котельной №8 по улице 
с символическим именем Коммунальников 
в городе Александрове пострадал всего 
лишь один человек, и та от госпитализации 
отказалась. А то, что город рискует 
встретить зиму без тепла в домах  - да 
кого этим удивишь. Тем более что вместо 
аварийного планируется запустить другой 
котел. Правда, сроки завершения работ не 
установлены…

За работу и состояние этой, а также 
большинства других котельных в городе, 
как и за обеспечение потребителей 
теплом и горячей водой отвечает ОАО 
«Александровские коммунальные 
системы» За последние годы к этой 

компании накопилось немало претензий, 
причем, не только со стороны жителей, но 
и от местных чиновников. «Руководство 
ОАО «АКС» просто ничем не занималось и 
денег в подготовку к зиме не вкладывало, 
- сетовало городское начальство. - Через 
прокуратуру, через помощь областной 
администрации, через проведение 
совещаний мы старались хоть как-то 
подвигнуть этих людей к тому, чтобы 
деньги на капитальный ремонт котельных 
и теплосетей появились». Отмечали 
чиновники и огромные долги «АКС» перед 
поставщиками, дело шло к банкротству.

Впрочем, ничего такого не случилось. 
В прошлом году к руководству компанией 
вместо ребят из подмосковного Чехова 
пришли другие ребята – из московского 
ЗАО «Инженерно-Сетевой Холдинг». И ни 
тем, ни другим в Александрове не зимовать.

Практически незамеченным СМИ 
осталось одно очень важное кадровое 
решение вриог Светланы Орловой. Во 
главу департамента административных 
органов и общественной безопасности 
вместо генерала МВД Александра 
Большакова (прошедшего путь от 
рядового владимирского милиционера 
до начальника УВД области) назначен 
полковник Андрей Новиков, в 2008-2010 
годах возглавлявший региональную 
систему исправительных учреждений, 
а до этого бывший начальником ИК № 
6 в Мелехово. Три года назад Новиков 
решением президента РФ был уволен с 
должности начальника регионального 
УФСИН, и вот теперь триумфально 

возвращается во власть. Впрочем, это 
уже далеко не первый случай последних 
дней, когда госпожа Орлова идет против 
решений руководителей государства и 
ее партии.

Кстати, накануне отставки Новикова 
владимирские СМИ прямо таки 
полнились сообщениями о коррупции в 
системе областного УФСИН: продажа 
квартир заключенных, продажа 
заключенным алкоголя и наркотиков, 
взятки, использование труда ЗК на 
строительстве домов для высокого 
начальства и так далее. Теперь этот 
человек от лица госпожи Орловой будет 
курировать нашу с вами безопасность. 
Вам – не страшно?

Д в а д ц а т и л е т н и й 
юбилей компании 
«Газпром» ознаменовался 
не только праздничным 
Кремлевским концертом 
стоимостью в 56 миллионов 
рублей, но еще и премиями 
персоналу компании на 
общую сумму $1 млрд.

Каждый сотрудник 
ОАО «Газпром» в честь 

Депутат Курской областной Думы 
Ольга Ли призвала граждан России не 
платить за услуги ЖКХ. Свой призыв 
депутат объяснила необходимостью 
борьбы с коррупцией в сфере 
коммунальных служб. По ее мнению, 
работники коммунальных служб 
повсеместно отмывают деньги с помощью 
фирм-однодневок. «Я думаю, что всем 
очевидно, что система ЖКХ сегодня 
прогнила полностью и необходимо 

принимать крайние меры», — заявила 
Ольга Ли в интервью «Русской службе 
новостей».

«Нужно прекратить грабеж, - уверена 
депутат. - Судом уже неоднократно 
разрешено вычеркивать те графы, 
которые человек считает, что ему услуга 
не поставлена, например, содержание 
и ремонт домов. Можно оплачивать это 
напрямую поставщикам» - предлагает 
Ольга Ли. Ой ли…

Под властью 
Снежной 
королевы
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Холодный взрыв 
в Александрове

Полицейского поменяли 
на тюремщика

«Газпром» премировал 
сам себя на $1000000000«Не платите за ЖКХ!»

юбилея получил 
премию в размере 
месячного оклада. 
В целом по группе 
расходы «Газпрома» на 
юбилейные торжества 
составили 34 миллиарда 
рублей.

Пожалуй, хватило 
бы на газификацию 
Владимирской области.
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Первый блин 
Светланы Юрьевны Орловой 
на новом ответственном посту 
оказался комом. 
А как хорошо все начиналось!

…Мы, патриоты Владимирщины, не 
могли не нарадоваться, когда Светлана 
свет-Юрьевна взяла в свои светлые 
ручки лозунг «Покупай Владимирское» 
и пошла поганой метлой выметать из 
региона всякие, понимаешь, чуждые 
нам не владимирские торговые сети. 
Почему лучшие места на прилавках не 
отданы родным владимирским товарам? 
Где наше родное владимирское пиво? 
Где наша родная владимирская водка? 
И так далее, по всему ассортименту.

Сначала Светлана свет-Юрьевна 
прошлась по магазинам одна. 
Потом – в сопровождении нынешних 
однопартийцев и бывших коллег по 
Госдуме и Совету Федерации. Те 
тоже восхитились лозунгом «Покупай 
Владимирское», правда, молоко 
местное им отчего-то не понравилось, 

пряники тоже не вдохновили, да 
и «плющить» торговые сети за 
отсутствие местных товаров закон 
пока не позволяет. Но хуже всех 
пришлось одному министру, которого 
Светлана свет-Юрьевна буквально 
заставила прикупить костюм местного 
производства. Костюм-то, не спорим, 
хороший, но как бы теперь министру – 
как бы в Москве за лоха понаехавшего 
не приняли. 

За министра, впрочем, вступился 
премьер-министр. Как это, «покупай 
владимирское»? А кто тогда будет 
покупать российское? Да и вообще, от 
этого лозунга за версту сепаратизмом 
пахнет.

Думаете, это остановило мадам 
Орлову? Нет, ей ни премьер, ни 
президент, ни законы, в конце концов, 
не указ. «Будем кошмарить по полной! 
– пригрозила она торговым сетям. - Но 
в рамках закона и конкуренции!»

А ТЕПЕРЬ О ГРУСТНОМ
Почему получается так: все 

мы радеем за наше, местное, но 

продолжаем покупать не наши 
товары? А ответ прост: Владимирская 
область обеспечивает сама себя 
продовольствием в лучшем случае на 
2%. Остальное – привозное.

Почему же мы тогда не поддерживаем 
отечественного производителя? А как 
его поддержать, если усилиями партии 
«Единая Россия» и аффилированного 
с ней правительства страна – вопреки 
мольбам крестьян – буквально загнана 
в ВТО?

И еще один момент. В нашей стране 
поддержка сельского хозяйства даже в 
«лучшие» из последних лет исчислялась 
двумя процентами федерального 
бюджета. Сегодня – чуть более 1%.

Для сравнения: Испытывающий 
сегодня серьезные трудности Евросоюз 
выделяет своим производителям 
сельскохозяйственной продукции 
33% своего бюджета, а в лучшие 
годы европейским фермерам 
доставалось больше половины. Им 
еще и приплачивали, если продукция 

из Европы шла за пределы Евросоюза, 
например, к нам.

И можно сколько угодно 
«кошмарить» продавцов – хуже от этого 
будет только покупателям – нам с вами.

НУ ВОТ МЫ И В ВТО
Восемнадцать лет Россия вступала 

в ВТО. Вступила – почти год назад. И 
что? 

- в дикой спешке перед вступлением 
в ВТО Россия (в отличие, например, от 
Китая) отказалась от всех возможных 
преференций;

- до сих пор не открыто постоянное 
представительство России при ВТО, и 
денег на это бюджет не выделил;

- России грозят многомиллиардные 
штрафы за невыполнение взятых перед 
ВТО обязательств;

- продажи отечественных тракторов, 
сельхозмашин, коммунальной и 
дорожно-строительной техники 
снизились в среднем на 25%;

- уменьшение экспорта составило 
в среднем 27,1% (не можем продать 
свое);

- закупочные цены на продукцию 
животноводства снизились практически 
на треть;

- доля российских товаров в 
продуктовых магазинах снизилась на 
20%.

И что будет дальше?

«Если правильно использовать те 
возможности, которые предоставляются 
Приморью в связи с проведением форума 
АТЭС, можно и Владивосток сделать 
туристической Меккой».

«Весь свой опыт и профессионализм 
вложу, чтобы Владимирская 
область была востребованной, 
привлекательной, чтобы стала 
экологической и туристической 
Меккой».

Угадайте, какое из этих высказываний 
принадлежит устам Светланы Орловой? 
Правильно, оба.

Вообще, госпожа Орлова очень любит туризм, 
точнее ту его разновидность, которую можно назвать 
«политический туризм». Это значит – за казенный счет 
и с возможностью безнаказанно учить аборигенов 
уму-разуму. Вот госпожа Орлова в Туле заявляет: 
«Необходимо развивать туризм на Куликовом поле». Вот 
она в далекой Кении зазывает в нашу страну кенийцев, 
вот она в недалеком Китае провозглашает «Год 
китайского туризма в России» (2013-й, между прочим). 
И в Сибири, по ее словам «есть огромный потенциал для 
развития туризма». Теперь на очереди Владимирский 
край.

Разумеется, никто не сомневается в туристическом 
потенциале нашей малой Родины. Сомневаться мы 
вынуждены в другом: в том, что под чутким руководством 

«политического туриста» область и впрямь получит что-
то полезное. Во всяком случае, первые шаги, а точнее, 
первые слова вриог откровенно настораживают.

Ибо чуть ли не первое, что пообещала аборигенам – 
то есть нам с вами – госпожа Орлова, это АЭРОПОРТ. 
Дескать, и с «Аэрофлотом» у нее уже все договорено, 
и московские аэропорты под натиском пассажиров 
задыхаются, и надобно их разгрузить, и денег Москва 
даст, и билеты будут ну просто предельно недорогие – 
туристы к нам так и повалят.

Увы, но суровая правда заключается в том, что 
кроме части жителей Владимирской области, аэропорт 

во Владимире никому не интересен. Региональные 
авиаперевозки – штука убыточная, тем более рядом с 
таким транспортным монстром, как Москва. Разгрузить 
московские аэропорты Владимир просто не в состоянии 
– лететь сюда, а потом несколько часов добираться до 
Москвы – удовольствие не из приятных. А в качестве 
транзитных аэропортов проще использовать те, что уже 
существуют – в Петербурге или Нижнем Новгороде. И на 
крайний случай, в подмосковном Жуковском уже имеется 
одна из самых длинных в России взлетно-посадочных 
полос, и если Москве понадобится новый аэропорт, то 
быстрее, удобнее и, главное, дешевле создавать его 
именно там. Так что федеральных денег на строительство 
аэропорта – а для этого нужны десятки миллиардов 
рублей – мы явно не дождемся. А региональный бюджет 
этого просто не потянет никогда.

Зато госпоже Орловой будет очень удобно продолжать 
свой «политический туризм». Действительно, не на 
велосипеде же.

А для развития нормального туризма, как нам кажется, 
надо не замахиваться на глобальные предвыборные 
мега-проекты, а сохранить то, что есть – наши 
прекрасные исторические памятники, нашу природу. Да 
еще построить дороги, чтобы до всего этого добраться. 
Заняться прочей инфраструктурой, включая пресловутые 
отсутствующие туалеты. Но это же так хлопотно! «Если 
я ещё туалетами заниматься буду, у меня не останется 
времени на стратегическое развитие Владимирской 
области!», - заявила тут госпожа Орлова. Так что все-
таки будет у нас когда-нибудь именно аэропорт. Правда, 
без туалета.

Александра РЫБАКОВА

Покупай Выбирай владимирское! 
Начни с губернатора!

ДЛЯ СПРАВКИ:
Субсидии на гектар обрабатываемой под зерновые 
земли в Финляндии (член ВТО) составляет 28 тысяч 
рублей, в Германии (член ВТО) - 26 тысяч рублей. В России 
(тоже член ВТО) в 2013 году субсидии из федерального 
бюджета на поддержку сельхозпроизводителей в области 
растениеводства не превышают 200 рублей на 1 гектар.

«Будем кошмарить 
по полной!» 

Светлана Орлова, 
вриог Владимирской области

Политический туризм Светланы Орловой

Welcome 
to Vladimir!
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АнеКдоТ

Видеопаспорт
АРТУР ИЩЕТ РОДИТЕЛЕЙ 

Владимирская область в 2012 году стала 
участником социального проекта 
«Видеопаспорт», автор которого - 

телеведущий Тимур Кизяков. Этот проект 
реализуется при поддержке администрации 
Президента России и Министерства образования 
и науки РФ и помогает детям, которые 
воспитываются в детских домах, обрести 
новые семьи. Мы рассказываем обо всех юных 
участниках проекта в нашем регионе. Сегодня 
знакомимся с 7-летним Артуром. 

По характеру Артур – мальчик самостоятельный, 
ответственный и трудолюбивый. Он всегда 
старается найти подход к окружающим и прийти 
на помощь, будь то дети или взрослые. В общении 
Артур доброжелательный и ласковый ребенок. 

Еще одна черта его характера – аккуратность. 
Артур окончил первый класс. По словам 

учителей, мальчик очень любознателен, на 
уроках активен. 

Домашние задания ребенок стремится делать 
самостоятельно, хотя часто ему нужна помощь 
взрослых. Артур с интересом и довольно много 
читает, но беглости чтения пока не достиг. Как и 
многие дети, он радуется, когда его хвалят. 

У мальчика в целом хорошие начальные знания 
по математике и русскому языку, но ему теперь, 
по словам учителей, предстоит «оттачивать» 
полученные навыки, в частности, тренироваться 
в чистописании. 

Артур любит разгадывать кроссворды, 
собирать конструктор.

У Артура есть старший брат Артем, братья 
очень похожи друг на друга по характеру, 
заботятся друг о друге и стараются много 
времени проводить вместе. Артур, как и его брат, 
занимается спортом и любит подвижные игры.

Артур – здоровый ребенок, болеет редко. 
Группа здоровья - первая, физкультурная группа 
- основная. 

Более подробную информацию об 
Артуре (его характере, здоровье, 
возможной форме усыновления) можно 
посмотреть на сайте www.videopassport.
ru в разделе «Владимирская область», 
web-код «inob». 
Телефоны органов опеки -
8(4922)32-69-95 32-38-61.

***
Добрая половина населения 

ненавидит наше правительство.
Представляете, как к нему 

относится злая половина?

***
Увидев на холодильнике 

всего два магнитика - из 
Магадана и Воркуты, воры 
покормили кота и вымыли 
посуду.

***
«И мстя моя будет 

страшной...», пробормотал 
Петрик.

Так начиналась реформа 
РАН.

***
Только в России президент 

может объявить 2013 год годом 
семьи и развестись.

***
Министерство по налогам 

и сборам подтвердило, 
что российские мэры, 
руководители МВД и 
Генпрокуратуры поголовно 
проживают на иждивении жен 
и близких родственников.

***
Судья:
- Итак, ответчик, в своей 

статье вы назвали «Единую 

Россию» партией жуликов и 
воров.

Ответчик:
- Уважаемый суд, я не 

писал, что это «Единая 
Россия». Я просто написал 
«Партия жуликов и воров». 
Я имел в виду ЛДПР.

Судья:
- Хватит, ответчик, все 

прекрасно знают, кто у нас 
партия жуликов и воров.


